



Luis Störk und Leo Trzeciok neue StarTTer-Trainer

Am letzten Maiwochenende fand im Weingarten der Trainerlehrgang „StarTTer“ statt. Der TTF-Nachwuchs war hier mit Luis Störk und Leo Trzeciok mit dabei. Die beiden künftigen Bezirksklassen-Spieler trafen sich an zwei Tagen, um dort 7 Stunden lang jeden Tag Neues über das Kindertraining zu lernen und dabei auch noch das eigene Spiel zu verbessern. Zusammen mit dem Referenten wurde viel Theorie besprochen und auch Praktisches geübt. Die TTF Kißlegg gratulieren dem Duo zur Absolvierung des Lehrganges und freuen sich über weitere Kompetenzen im Jugendbereich.